

JEAN ALESI ET PIERRE CAMPANA REVIENNENT À L'ACADEMY

La semaine dernière et pour la 2ème fois, le capitaine de l'Equipe de France FFSA Circuit : Jean Alesi, Yazeed Al Rajhi, un pilote saoudien envoyé par Simon Jean-Joseph, et le pilote de l'Equipe de France FFSA Rallye : Pierre Campana, reprenaient le volant de la Formula Academy pour une nouvelle séance d'entraînement auprès du centre de formation de la FFSA.



Ils ont désormais leurs repères avec cette auto aussi, le programme devient plus pointu. « Avec Jean Alesi, il s'agit plus d'un travail de 'reprise' avec le sport automobile car il n'avait pas roulé depuis un certain temps. Ensuite, dans le cadre de sa préparation pour les 500 miles d'Indianapolis qui se dérouleront en mai, l'objectif était de tenir des runs suffisamment longs en restant dans des temps très proches ; à 2, 3 dixièmes près. C'est un exercice où il faut allier concentration, constance et rigueur de pilotage. » explique Christophe Lollier, responsable sportif.

« Pour Yazeed Al Rajhi, qui devrait revenir fin janvier afin de préparer le rallye de Suède en WRC qu'il compte disputer l'an prochain, et Pierre Campana, nous avons en revanche accentué le travail sur le freinage et l'utilisation des transferts de charges pour faire pivoter efficacement l'auto. Ils ont bien progressé tout au long de la journée et leurs temps étaient relativement proches des temps de nos jeunes élèves. En deux séances, les progrès sont plus que positifs. » poursuit Christophe Lollier.

Ces journées d'entraînement spécifique sont de plus en plus demandées et prochainement, elles seront couplées à des sessions de préparation physique pour le Haut Niveau.

CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - 06.17.49.20.30 - JRUBIN@ASACAD.COM



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM